
２０１３～２０１４年度 釧路北ロータリークラブスローガン【讃えようロータリアン、実践しよう奉仕】

　　　　　８月２８日（水）  本年度第８回（通算２６９４回）　　　

■出席報告【会員総数６4名　免除７名　出席計算に用いた会員数６4名】

■メークアップ

■会長挨拶
《小野寺会長》   

みなさんこんにちは。
今日は午前中はとてもよい天気でしたが先ほど急にびっくりするような雨になりました。
天気も非常に不安定なようです。
とは言うものの日本の中で一番素晴らしい気候の釧路をもっと宣伝しましょう。

残念なことに新聞テレビでの報道によると、中東のシリアでは明日にも軍事介入がある
かのように言われています。世の中に正しい戦争など無いと思います。
いまわれわれロータリアンには何ができるのでしょうか。
ロータリーの中核的価値観の中に多様性という事があります。
宗教、肌の色、文化、国の体制その他色々な違いを認め合うということを今一度深く考
えなければなりません。
今から 91年前、大正 11年に日本で初めてといわれている人間宣言がされております。
差別問題に取り組んだ全国水平社の設立宣言として、要約しますと『人間は尊敬されな
ければならない』とうたわれております。争いをなくすためにはお互いを認め合うこと
が大事なのかなと思います。
まずはこの『人間は尊敬されなければならない』という事を自分の家庭、職場、地域社
会において身近なところから考えてみたいと思いました。
以上です。

    出席者　３４名　　本日の出席率　５３％

担当/会員増強・維持委員会
12時30分～釧路プリンスホテル

　　　　　　　　　『会員増強フォーラム　PART2』

・小野寺 英夫君……本日の例会宜しくお願い致します
・佐渡 正幸君……１８日の５５周年例会、大変ありがとうございました。お掃除ロボット活躍しております
・高橋 邦弘君……７３歳になりました。ありがとうございます
・北川 健二君……自分で花を頂きました
・千田  清君……忘れていましたが４１年目です
・萩原 昭博君……早いもので・・・・１６年経ちました
・布目 九一君……お久しぶりです
・丹葉 一恵君……孫が生まれました。４人目です
・坂入 信行君……家庭集会お疲れ様です。有難うございました
・本間 明美君……入会記念日です　

■ニコニコ献金

■幹事報告
《佐渡幹事》   

・先週の５５周年記念事業の清掃活動並びに式典懇親会にご参加いただきました会員
  の皆様大変ありがとうございました。
・昨年度の南 RC のホストで開催しました IM の DVD、ロータリーの友９月号がきてお
 りましたので、パーソナルボックスに入れておきます。
・THE　ROTARIAN、米山梅吉館報、弟子屈 RC の例会報告書が届いておりましたので、
 回覧させていただきます。
・９月７日（土）予定しておりました、職業奉仕に関する講演会の例会は、都合によ
 り９月４日（水）１８時３０分に変更しましたので、お間違いのないようにお願い
 いたします。
  また、講演会にはオブザーブ出席も認めますので、入会希望者や入会見込者をお
誘いくださいますようお願いいたします。

・8/20  田村 憲一郎君、中嶋 嘉昭君、萩原 昭博君、坂入 信行君（釧路ベイ RC）



会員増強フォーラム PART2

大友会員増強
維持委員長

　本日は『会員増強フォーラム PART２』です。前回の『PART１』では、入会候補者
を推薦して頂きました。
　それを基に先般行われました家庭集会に於きまして、会員増強純増５名に向けて
の「会員拡大　大作戦」と言うテーマで入会候補者の勧誘方法について絞り込み頂
きました。結果２名の方の入会が決定し、またその他入会確実の方もおられるよう
です。
　本日は６班に分かれて行われた家庭集会のご報告を頂き、会員相互がクラブ活性
化のため情報を共有し、会員勧誘と並行してロータリーの奉仕の精神を地域に発信
して理解してもらう事が会員拡大につながると考えます。釧路北ＲＣ発展のために
は、継続的な勧誘活動が重要です。まずは本年度クラブ重点目標『純増５名』達成
を目指しましょう。

家庭集会各班の話し合いを行った結果を抜粋しております。

１班…入会候補者６名への、担当メンバーとアプローチの結果の発表を致します。それぞれの入会候補者
　　　へメンバーが２～３名で対応し、入会に向けてアプローチを行っている最中です。仕事を通じての
　　　強引な勧誘は入会後、直ぐに退会する可能性もあるので、慎重に進める配慮が必要と思います。

２班…入会候補者１名は高校時代からの親友です。会う度に勧誘してますが、知り合い過ぎると断りやす
　　　いようで、中々本題に入ることができません、違う方面からのアプローチを検討するようが良いと
　　　思います。
　　　また、会員増強フォーラム Part3 は来年４月に開催予定ですので、その前に今回，氏名のあがった
　　　２３名の途中経過報告を例会時間で行えない場合は理事会などを通じて行うのが良いと思います。

３班…入会候補者５名への、アプローチの結果の結果は数名に関して継続して行い、入会までのステップ
　　　に進める可能性が有ります。
　　　また、職業分類での金融機関の入会者を検討してみてはどうかという意見が出ました。退会した会
　　　員の再入会も視野に入れるべきではないかと思います。

４班…入会候補者５名の中で、工藤健司君に関しては９月４日に入会式の予定です。他１名に関しては来
　　　年早々の入会予定を解答頂きました。更に、今回のリストアップした入会候補者以外の方の氏名も
　　　あがりました。

５班…候補者１名につきましては会長・幹事・会員拡大の皆様に訪問していただければと考えております。
　　　更にもう１名につきましては、釧路北ローターアクトクラブへの推薦であります。本年９月より釧
　　　路北ローターアクトへの入会が確定となっております。会員拡大については、クラブを運営、存続
　　　していく上で重要な事である。会員拡大は魔法のように急に増えることはない、しっかりと準備を
　　　して実行しなければ成果はあらわれない。新入会員については、入会後は親睦を深め、早期退会者
　　　を出さないようにする。

６班…候補者の大澤恵介氏については、入会の申込書を８月２３日付けにて提出していただき、同日の理
　　　事会にて審議をいただく運びとなりました。
　　　会員拡大運動については、当然のことであるが、会の活性化並びに発展のため、そしてしいてはロ
　　　ータリーの奉仕の精神を広く地域に発信し実現することにおいて必要不可欠な行動であり、単に入
　　　会候補者のリストを作成することに止まらず、また会員増強月間のみの一時的なものでなく、年間
　　　を通して継続的に全会員がその意識をもったなかで、勧誘活動を積極的に行い、そして候補者の入
　　　会に関する情報を共有するよう努めなければならないと思います。
　　　まずは本年度の目標である純増５名を早期に達成し、そして新入会員が増えることにより、北ＲＣ
　　　の全ての活動が活性化することの喜びと楽しさを共感しましょう。結果として、会員拡大の意義と
　　　重要性を、既存会員のみならず新入会員も相互に認識することにより、一層の会員拡大に繋がると
　　　思います。 ＲＣの理想とする奉仕の理想を実現するために、皆で協力して会員拡大運動に取り組み
      ましょう。


